

Compte rendu du conseil d'école
Ecole maternelle Les Marais

Enseignantes :

Elus municipaux :

Mme SIMIAN (adjoint à la vie scolaire)
Mme TEYSOT
Mme Annie JOSSERAN

Mme Carole GRANADO
Mme Géraldine TRAUET
Mme Sandrine BOUCHER

Délégués élus des parents d'élèves :

DDEN : Mr VEYSSERE

BÉATRICE TILLET
CAROLINE FEE

Présentation : Tour de table

1 Questions des parents en direction de la mairie :

Concernant le règlement de la garderie, qu'est-ce qui a justifié le fait que les parents n'ont désormais plus le droit de faire récupérer leur enfant par les aînés de moins de 13 ans ? Pourquoi ne pas avoir communiqué l'information aux parents concernés ?

La mairie voulait s'aligner sur les règles de Pass mercredi
Elle est en train d'interroger ses juristes sur la possibilité de faire signer aux parents une décharge dans le cas où un enfant mineur viendrait récupérer un enfant à la garderie.

L'école élémentaire ne fêtera plus dorénavant le carnaval mais organisera la fête du 100^{ème} jour d'école

L'école maternelle maintient comme les autres années le carnaval avec la préparation des déguisements en classe.

2 Questions de l'école en direction de la mairie :

Qu'a-t-il été voté au budget par rapport à nos demandes ? Voir 3

Qu'en est-il du recrutement de l'ATSEM ? La mairie recherche une personne qui a réussi le concours d'ATSEM. Pour l'instant, la mairie n'a trouvé personne ayant le diplôme.

3 Travaux à venir et budget :

Maternelle :

Demandes de travaux par l'école dans le cadre du plan vigipirate :

Verrous pour l'ensemble des classes

Installation de plastiques pour opacifier les vitres du hall de la maternelle

Rideaux simples avec tringle pour les toilettes de chaque classe et vitre de la classe de GS, donnant sur le hall intérieur

L'ensemble de ces travaux sera réalisé ainsi que la mise en place d'une alarme pour signaler la nécessité d'un confinement. Il est prévu de même la réparation du store de la porte de la classe des Grands

Autres demandes acceptées :

Dévidoirs papier classe des PS
liège : 1 bande de 3mx30cm et 2 bandes de 1,5X50 cm
2 étagères au dessus du poste de radio classe des PS
Installation d'une Cabane à vélos
Vérification de l'étanchéité près de la fenêtre
Vérification de l'électricité, les prises électriques

La façade va être refaite pour un coût de 145000 euros. Il est prévu de même le changement des bandeaux.

Pour le choix des couleurs : Mme Simian ne sait pas si les enseignants seront concertés.
Les enseignants peuvent proposer un texte pour mettre sur la façade.

En cas d'ouverture de classe, une enveloppe sera ouverte pour payer du mobilier.
Les enseignantes soulignent qu'il faudra prévoir aussi une ATEM supplémentaire.

Fournitures scolaires : le même budget que l'année dernière est reporté.

4) Bilan des sorties et des actions liées au projet d'école

Les enseignantes pensaient organiser une sortie au musée dans le cadre de notre projet. Cependant ce projet est abandonné car le musée beaux arts à partir de 6 ans propose des activités à partir de 6 ans et le thème du musée d'art contemporain : Los Angeles ne correspond pas au travail réalisé à l'école.

Dans le cadre de notre projet sur les sciences : les grands et les moyens travaillent sur le corps

Les enseignants rédigent le nouveau projet d'école qui se divise en trois parties :

Parcours maternelle: Rendre nos ateliers autonomes cohérents avec les nouveaux programmes.

Parcours citoyen et éco-citoyen : développement de la sensibilisation à l'environnement proche et connaissances de notre éco système.

Organisation davantage de sorties à l'extérieur et à proximité de l'école..

Développement des espaces nature au sein de l'école et des partenariats avec des organismes en lien avec l'environnement (SMIRIL, SITOM etc ...)

Développement des espaces nature au sein de l'école

Mme Simian informe les enseignants que la rosière pourrait les intéresser. Il s'agit d'une zone protégée, près de la zone de Marenne. Personne ressources : Mr Giraud

Mme Simian propose d'accueillir les élèves pour visiter la cressonnière.

La maîtresse des grands est intéressée par cette visite.

5) Inscriptions

L'école est sous surveillance par l'IA car les effectifs sont assez élevés et proches du seuil d'ouverture de classe. Avec une trentaine d'inscriptions, une classe supplémentaire pourrait être ouverte.

Remarques :

Aux abords de l'école, beaucoup de personnes roulent trop rapidement.

6) Dates à retenir :

Exposition : jeudi 22 juin

Carnaval : jeudi 30 mars

Fête de l'école : vendredi 30 juin

Visite de l'école : lundi 3 juillet 18h

Prochain conseil d'école Jeudi 29 juin 17h30